



Echange franco-allemand 2024-2025 : journée à la Rochelle

publié le 21/03/2025

Mardi, nous sommes allés à la Rochelle. Nous avons commencé par une visite de l'aquarium. Les méduses ont beaucoup impressionné les élèves.

Nous avons été très chanceux avec la météo car nous avons pu pique-niquer près de la tour Saint-Nicolas, certains ont même pris des coups de soleil ;-)

Nous avons ensuite fait une visite de la ville mettant en avant le passé commercial de la Rochelle (commerce triangulaire et traite négrière). Les élèves ont enfin pu profiter d'un temps libre dans la ville avant de repartir à Saintes.

